



Agradece Loretta Ortiz Ahlf condolencias por el fallecimiento de su esposo



La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Loretta Ortiz Ahlf agradeció los mensajes de condolencias y respeto por la pérdida de su esposo, José Agustín Ortiz Pinchetti, titular de la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales. Subrayó su trayectoria de vida en la defensa de la democracia desde varias trincheras, como la Cámara de Diputados, el entonces Instituto Federal Electoral, la academia y hasta en las páginas de *La Jornada*.

<https://ljz.mx/05/08/2024/agradece-loretta-ortiz-ahlf-condolencias-por-el-fallecimiento-de-su-esposo/>